

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserer ehemaligen Mitarbeiterin und Kollegin

Elke Dünnebeil

* 16. 10. 1950

† 30. 6. 2019

Frau Dünnebeil war 21 Jahre lang als Leiterin des Familien Unterstützenden Dienstes und später zusätzlich als Geschäftsführerin der Mittelpunkt der Lebenshilfe Hochtaunus. Mit unermüdlichem Engagement und Idealismus, Weitsicht, viel Herz und Persönlichkeit hat sie die Lebenshilfe Hochtaunus zu dem gemacht, was sie heute ist.

Mit Frau Dünnebeil verlieren wir einen Menschen, dem die Belange der Menschen mit Behinderung und ihrer Familien immer am Herzen lagen und für die sie sich in außergewöhnlicher Art und Weise eingesetzt hat.

Wir werden uns in tiefer Dankbarkeit an sie erinnern.

Unsere Gedanken sind in dieser schweren Zeit bei ihrer Familie.



**Lebenshilfe für Menschen
mit geistiger Behinderung
Kreisvereinigung Hochtaunus e.V.**

im Namen aller Mitarbeiter und des Vorstands

Gerhard Beckmann
– Vorsitzender –

Friederike Keil
– stellvertr. Vorsitzende –